

永野小学校

# 永野のとびら



## ～6組・野島宿泊学習～

10月31日(木)11月1日(金)に、港南区合同宿泊学習に参加しました。一日目は、はまぎんこども宇宙科学館の見学からスタートし、月面ジャンプや空間移動ユニットなどを体験して楽しみました。野島研修センターでは他の学校の友達や先生と進んでかかわることができました。二日目は、野島公園の展望台から景色を見たり、海岸でかにつりをしたりして楽しみました。今年は、全ての活動を通してみんなでの行動が多い宿泊学習でした。高学年の子が低学年の子を気にかける姿や、友達と一緒に行動しようとする姿など集団を意識している様子がたくさん見られました。また、「自分でできることは自分でやる。」「他の学校の友達や先生と仲よくする。」という二つのめあても達成することができました。



## ～全校たてわり遠足～

11月8日(金)に舞岡公園に行ってきました。一日中、たてわり班での行動。高学年の子が低学年の子を気遣って声をかけたり、手をひいたりする場面がたくさん見られ、頼もしさを感じました。永野っ子ラリーでは、子どもたちが考えたクイズや先生とじゃんけんをして、ラリーカードを集めました。今年はBブロックが一番多くラリーカードを集めることができました。

初めての全校遠足だった1年生も一生懸命歩き、学校に帰ってくるまでがんばりました。この遠足を通して、他学年との仲をさらに深めることができました。

子ども達の安全のために旗振りをしてくださった全校遠足係の保護者のみなさま、引率をしてくださった永野小サポーターズのみなさま、ご協力ありがとうございました。



## ～3年 港南区児童音楽会～戸塚公会堂11月11日(月)

3年生が11日(月)に港南区児童音楽会に参加してきました。「青い空に絵をかこう」と「ひとつしかない地球」を発表しました。緊張した面持ちでステージに上がりましたが、自分たちの発表が終わると達成感とともにほっとした表情をしていました。みんなの心が一つになるように一生懸命練習を重ね、きれいな声でハーモニーを奏でることができました。ほかの学校の演奏を聴いて、よい刺激を受ける機会となりました。



## ～2年 サツマイモまつり～

大雨や台風にも負けずにサツマイモが収穫できました。22日(金)にサツマイモの収穫を祝うお祭りを行いました。

お祭りは、実行委員を中心に計画して行いました。これまで育ててきたサツマイモについて動画で紹介をしました。

また、おみこしを担いだり、歌や楽器、ダンスなどをしたりして楽しい時間を過ごしました。



## ～10、11月の出来事あれこれ～

- 10月 3日(木) 心のふれあいコンサートに行きました。  
8日(火) 1年生が丸山台公園へ校外学習に行きました。  
11日(金) 前期終業式がありました。  
15日(火) 後期始業式がありました。  
20日(日) 運動会がありました。  
24日(木) 赤白解散式が行われました。
- 11月 6日(水) 6年生が三ツ沢競技場にて、市体育大会に参加しました。  
19日(火) 避難訓練が行われました。  
21日(木)、22日(金) 授業参観を行いました。  
25日(月) 4年生が神奈川県警見学に行きました。  
26日(火) 6年生、雅楽教室が行われました。  
27日(水) 2年生がマリノス食育キャラバンを行いました。

\*学校だよりへのご意見・ご感想はこちらへどうぞ\*

返信

(12月号)

年 組 お名前 \_\_\_\_\_

月 日